

Résolu: Que cette Commission ne croit pas qu'il est opportun de faire droit à cette demande.

La Commission s'ajourne alors à mercredi, le 16 courant, à 3 heures p.m.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée ajournée du 16 déc. 1914.

Sont présents: Son Honneur le Maire M. Martin, et MM. les échevins L. A. Lapointe (président), Loranger, Giroux, Ménard, Turcot et Mayrand.

M. Séverin Létourneau, M.P.P., se présente devant la Commission et demande aux nom de ses clients, MM. François Charles Laberge et O. Normandin, d'être exemptés de payer la moitié du coût de l'expropriation de la rue Gilford, conformément aux conditions contenues dans un acte de cession passé devant Mtre Geo. Mayrand, N.P. le 11 mars 1895.

Résolu: De référer cette question aux Avocats de la Cité avec prière de bien vouloir aviser cette Commission.

M. l'échevin Lavergne se présente devant la Commission et demande que la charte de la Cité soit amendée de façon à permettre que les salles de vues animées soient taxées suivant le nombre de sièges au lieu d'une taxe uniforme de \$500.00.

Résolu: De demander à M. Bienvenu, Surintendant du Département des Licences et Privilèges, un rapport au sujet de cette demande indiquant le montant de la taxe qu'il faudrait imposer par siège pour que la Ville ne perde pas de revenus.

La question de l'opportunité de faire payer aux Commissions scolaires les dépenses que la ville encourt pour l'inspection médicale des écoles, étant discutée,

Il est

Résolu: Que cette Commission ne croit pas qu'il soit possible dans le moment de changer la loi à ce sujet, vu qu'il y a près de quarante commissions scolaires différentes dans la Cité de Montréal, et qu'il serait difficile d'établir le montant que chacune doit payer.

Résolu: D'inclure dans le projet d'amendements à la charte:

1° Un amendement au sujet de l'expropriation de la rue de la Montagne, afin de faire interpréter la loi qui oblige la Cité à rembourser certains propriétaires;

2° Un amendement à l'effet de permettre à la Cité de limiter la vitesse des camions-automobiles.

M. l'échevin Lavergne demande de nouveau à la Commission d'amender la charte de façon à donner des permis (licences) pour 18 mois ou moins.

Résolu: Que cette Commission ne peut acquiescer à cette demande et qu'elle s'en tient à la résolution déjà adoptée à ce sujet.

M. l'échevin Narcisse Lapointe soumet une interpellation qu'il a faite au Conseil au sujet de la compagnie Montreal Water and Power et demande s'il ne serait pas opportun de faire revivre la loi autorisant la Cité à acheter à l'amiable ladite Cie Montreal Water and Power.

Résolu: Que cette Commission ne peut étudier cette question à moins d'instructions spéciales du Conseil ou d'une demande de la part du Bureau des Commissaires.

M. L. O. David, Greffier de la Cité, soumet un projet d'amendement à l'effet d'assurer à la Ville plus d'autonomie.

Résolu: D'approuver cet amendement.

M. l'échevin Ménard soumet un projet d'amendement à l'effet de légaliser la nomination des Commissions que le Conseil avait décidé de nommer au commencement de l'année, laquelle nomination a été déclarée contraire aux dispositions de la charte par les Avocats de la Cité.

Resolved: That this Committee does not deem it advisable to comply with such request.

The Committee then adjourned until Wednesday, the 16th instant, at 3 o'clock p.m.

JULES CREPEAU,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 16th December 1914.

Were present: His Worship the Mayor, Mr. M. Martin, Aldermen L. A. Lapointe, Chairman, Loranger, Giroux, Ménard, Turcot and Mayrand.

Mr. Séverin Létourneau, M.P.P., appeared before the Board and asked that his clients, Messrs. F. C. Laberge and O. Normandin be exempted from paying ½ of the cost of the expropriation of Gilford street, in accordance with the conditions contained in a deed of cession passed before G. Mayrand, N.P., on the 11th March 1895.

Resolved: To refer the matter to the City Attorneys for advice.

Ald. Lavergne appeared before the Board and asked that the City Charter be amended so that moving picture halls may be taxed according to the number of seats instead of paying a uniform tax of \$500.

Resolved: To refer the matter to Mr. Bienvenu, Superintendent of the Privilege and License Department, for a report showing the tax which would have to be imposed per seat so as not to lose any revenue.

The question of the advisability of applying for power to recover from the School Boards the expenses incurred by the City in connection with the Medical School Inspection being considered, it was

Resolved: That this Committee does not think that it would be possible at the present time to amend the law in this connection, inasmuch as there are about 40 different School Boards in the City of Montreal and it would be difficult to determine the amount which each of them would have to pay.

Resolved: To include in the City's Bill:

(1) An amendment concerning the expropriation of Mountain street, so as to have the law compelling the City to refund the amounts paid by certain proprietors interpreted;

(2) An amendment to authorize the City to limit the speed of motor trucks.

Ald. Lavergne again asked the Committee to amend the Charter so that licenses may be issued for 18 months or less.

Resolved: That this Committee cannot comply with such request and adheres to the resolution already adopted in this connection.

Ald. N. Lapointe submitted a question put by him in Council anent the Montreal Water & Power Co. and asked if it would not be advisable to revive the law authorizing the City to acquire the plant of said company by mutual agreement.

Resolved: That this Committee cannot consider this question unless specially requested to do so by the Council or the Board of Commissioners.

Mr. L. O. David, City Clerk, submitted a draft of amendment to secure more autonomy for the City.

Resolved: To approve said amendment.

Ald. Ménard submitted a draft of amendment to legalize the appointment of the Committees which the Council had decided to appoint at the beginning of the year, which said appointment was declared contrary to the provisions of the Charter by the City Attorneys.